



はる★こいのぼりパーティー

4月20日(木)

ゆい組

ゆい組になって初めてのパーティー！前日から「今日、こいのぼりパーティー！」とパーティーの日を楽しみにしていました。春のクイズをしたり、子ども達が作りたい！と言っていた大型こいのぼりを作ったりゲームをしたりして楽しみました！

子ども達の好きなわんぱくだんの絵本を読み、春のクイズを楽しんだ後、保育室にこいのぼり君が遊びに来てくれました！でもなぜか元気がない様子。「一緒に遊ぼう！」「お腹空いたの？」と心配そうに声をかけていた子ども達。おにぎりや、お菓子をあげても元気がでません。「こいのぼりさんどうしたら元気が出るかな？」と聞いてみるとしばらく考えて「風じゃない？」「走ったら風が出るし元気になるよ！」と返ってきました！「ふう～！」と息をかける子もいて元気を取り戻したこいのぼり君でした♪



前から「大きいこいのぼりが作りたい！」と子ども達から意見がでていて今日は事前に子ども達が制作したこいのぼりを合体させて大型こいのぼりを作りました！！



真鯉チームと緋鯉チームに別れて、フラフープのバトンでリレーを楽しみました！結果は、引き分け！「もう一回やりたい！楽しい！」と大喜びで走ったり、同じチームの友だちを応援していましたよ♪

まごいチーム



エイエイオー！

ひごいチーム！



負けなぞ！

はしれ はしれ～！

なんと子ども達が作ったこいのぼりが園のこいのぼりと一緒に上がりました！「きゃー！やったー！」「すごいね！気持ちよさそう♪」と大喜びでした。こいのぼりの歌も大きな声で歌っていましたよ♪楽しかったね！

